

Presseinformation vom 08.03.2019

Sparkassen unterstützen Aktion "Lichtblicke"

Die Sparkassen Gütersloh-Rietberg, Versmold und Wiedenbrück engagieren sich für den guten Zweck. Sie spenden insgesamt 5 000 Euro an die Aktion "Lichtblicke", die sich seit vielen Jahren für notleidende Familien und Kinder in Nordrhein-Westfalen einsetzt.

Kunden der drei beteiligten Sparkassen hatten sich im vergangenen Jahr für ein regelmäßiges Sparen in Wertpapiere entschieden. Schritt für Schritt gehen die Kunden damit nun ihrem Ziel entgegen und nehmen an der Entwicklung der Kapitalmärkte teil. Für jede abgeschlossene "Lichtblicke-Anlage" spenden die Sparkassen fünf Euro an die Aktion "Lichtblicke". Fast 900 Lichtblicke-Anlagen kamen im Aktionszeitraum von Ende Oktober bis Ende Dezember zusammen. Gern rundeten die drei örtlichen Sparkassen den Spendentopf auf insgesamt 5 000 Euro auf. "Wir hoffen, mit unserer Gemeinschaftsaktion für einige Lichtblicke sorgen zu können", zeigte sich der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Wiedenbrück, Johannes Hüser, zum wiederholten Mal mit dem Ergebnis zufrieden. Die Aktion "Lichtblicke" wird getragen durch die Gemeinschaft der NRW-Radios und der kirchlichen Hilfswerke Diakonie und Caritas. Carsten Schoßmeier, Chefredakteur von Radio Gütersloh, nahm stellvertretend für "Lichtblicke" die Spende entgegen. Er bedankte sich bei den drei Sparkassen für das Engagement und bei den Anlegern, die mit ihrer Geldanlage den Grundstein für eine schnelle Hilfe gelegt haben.



Bild:

Kay Klingsieck, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gütersloh-Rietberg, Johannes Hüser, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, Carsten Schoßmeier, Chefredakteur Radio Gütersloh Matthias Hauke, Vorstandsmitglied der Sparkasse Versmold